

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé	Date	Heure	Numéro	Département(s)
	02.09.2020	15h25	20.356	DFS
Annule et remplace				

Auteur(s) : Lionel Rieder		
Titre : Neuchâtel dernier sur la fibre optique ?		
Contenu : Selon un article du journal <i>Le Temps</i> du 19 mai 2020, Neuchâtel arrive bon dernier sur la couverture en fibre optique des ménages. Un plus grand développement de la fibre optique permettrait, peut-être, de limiter les besoins en 5G dans le canton, cette dernière se révélant 200 à 500 fois moins performante que la fibre. 1. Le Conseil d'État a-t-il des explications sur les causes de cette faible couverture ? 2. Le Conseil d'État envisage-t-il de mettre en place des conditions favorables et d'encourager le développement de la fibre optique via des prestataires privés tels que Swisscom, Sunrise, Salt, UPC, et pourquoi pas ello, propriété de la Ville de Neuchâtel et d'UPC ? https://www.letemps.ch/economie/sunrise-salt-lancent-une-nouvelle-bataille-fibre-optique		
Souhait d'une réponse écrite : NON		
Auteur ou premier signataire : prénom, nom (obligatoire) : Lionel Rieder		
Autres signataires (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :